



Pièces	3 Pièces
Superficie	70 m²
Référence	84774822
Prix	728 000 €

Paris 16^{ème}

Appartement à vendre (75016)

Trois pièces - art deco - lumière plein sud - à la lisière de l'allé des fortifications, dans un environnement verdoyant, l'agence vaneau vous présente un appartement à rénover bénéficiant de l'ensoleillement de l'exposition sud. Au troisième étage desservi par ascenseur, ce bien traversant de 70m² loi carrez se compose d'une pièce à vivre aux volumes généreux regroupant un espace séjour et un espace salle à manger, d'une cuisine indépendante, d'une chambre, d'une salle de bains, un dressing et des toilettes séparées. Son cachet, ainsi que son fort potentiel et sa proximité avec l'ensemble des ...

Three rooms - art deco - south-facing light - on the edge of the "allé des fortifications", in a verdant setting, the vaneau agency presents an apartment for renovation benefiting from sunny southern exposure. Located on the third floor with elevator access, this 70m² loi carrez apartment features a spacious living room with dining area, separate kitchen, bedroom, bathroom, dressing room and separate toilet. Its character, high potential and proximity to all amenities are undeniably the major assets of this property, making it an ideal place to LIV. Perfectly adaptable, the kitchen could be ...

VANEAU AUTEUIL - PASSY

9, rue Poussin - 75016 PARIS 16EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate

www.maisonsetappartements.fr



VANEAU
Luxury Real Estate



VANEAU
Luxury Real Estate